



Die Waldheimzeit geht zu Ende

Die Ferien neigen sich dem Ende zu - doch noch herrscht beste Stimmung im Waldheim der Arbeiterwohlfahrt an der Mäulesmühle, wie Bürgermeister Alexander Ludwig und Vertreter des Gemeinderates bei ihrem Besuch feststellen konnten. Für gute Laune sorgten auch die Mitbringsel: ein Lichtschlauch für die Disco der Kids, der Riesenwackelturm, Kussmund-Heuler und Heulschläuche.

Foto: Bergmann

Arbeiterwohlfahrt

Filderatzg.

Minister Stoch 30.8.2013 besucht Waldheim

Leinfelden Der Kultusminister des Landes Baden-Württemberg, Andreas Stoch, und der Bundestagsabgeordnete Rainer Arnold (beide SPD) haben am Mittwoch auf Einladung der SPD-Gemeinderatsfraktion die Ferienfreizeit der Arbeiterwohlfahrt (AWO) in der Mäulesmühle besucht. Seit 1975 führt die AWO dort ihre Stadtrand-erholung durch. Mehr als 70 Kinder, fast alle aus Leinfelden-Echterdingen, verbringen dort unter der Anleitung von erfahrenen Betreuern drei abwechslungsreiche Ferienwochen. Die Freizeit endet in der nächsten Woche mit einem kleinen Fest und einer Tombola. Der Vorsitzende der Arbeiterwohlfahrt Leinfelden-Echterdingen, Ulrich Groß, wies auf die wachsende Bedeutung der Ferienbetreuung für immer mehr Familien und deren Kinder hin. Das mitgebrachte Eis wurde mit Begeisterung geschleckt, wobei die rote Sorte (Erdbeer-eis) als erstes weg war.

red